

# Ing. Jorge Igor Quintanilla Dehne

Nuevo Gerente encara funcionamiento estable de la Empresa Metalúrgica Karachipampa.



*Bocamina Comibol 07/05/2021*

**E**l Ing. Jorge Igor Quintanilla Dehne fue designado como nuevo Gerente de la Empresa Metalúrgica Karachipampa el 20 de abril, fecha desde la cual viene encarando el funcionamiento estable de la Empresa Metalúrgica Karachipampa.

Explicó que como primera fase, Karachipampa continuará con la lixiviación de minerales y concentrados de plata, luego se activará el horno reverbero para obtener resultados con el oro y la plata. Después de 6 meses arrancará operaciones toda la Planta completa.

Resaltó la colaboración, compromiso y la firme convicción de los trabajadores en la pujanza de la Empresa Metalúrgica Karachipampa.

Quintanilla es ingeniero metalurgista, terminó sus estudios profesionales en la Universidad de Mila, San Petersburgo, tiene 28 años de experiencia laboral minera en Bolivia y Argentina.